



SANTIAGO TABOADA &gt;

## La alianza opositora designa al panista Santiago Taboada como candidato para la Ciudad de México

El líder del PRI, Alito Moreno, destaca el “consenso unánime” del aspirante blanquiazul y entierra la campaña interna. Su candidato, Adrián Ruvalcaba, abandona el PRI



El PAN gana. O el PRI negocia. Las fuertes tensiones entre los partidos que conforman el Frente Amplio por México se han disuelto definitivamente con el [nombramiento del panista Santiago Taboada](#) para el cartel electoral de 2024 en la Ciudad de México. El proceso se ha saltado todos los procesos: ni batalla interna entre candidatos, ni encuestas ni mucho menos la participación de la sociedad civil. La designación de uno de los hombres con más poder en el partido blanquiazul ha descabalgado prematuramente de la contienda aliancista al aspirante del PRI, Adrián Ruvalcaba, y al del PRD, Luis Cházaro. Ruvalcaba ha comunicado que abandona el PRI y ha acusado al líder de su formación, Alito Moreno, de no tener palabra. De esta forma tradicional se cierra una candidatura que ha traído de cabeza a los aliados de la oposición desde comienzos de este año que está por finalizar.